Ouverture du Portail a distance Opening the gate in remote

4

2 Rechercherunnompar ABCD ...... Find the name by ABCD .........

1 Rechercher un nom par ZYXW...... Find the name by ZY XW .........
Quand le nom s'affiche sur I'écran 3 appuyer sur la touche 4 pour l'appeler
When the name appears on the screen 8 press the key 4 tocallit

. * i .
Vous pourrez lui parler, elle devra appuyer sur sa touche pour ouvrir le portail .

*
You can talk to her, she will have to press her key to open the gate .



Autre possibilité pour appeler sans rechercher le nom de la personne

5 Taper directement sur le clavier HOSXX# XX=Numéro d'Apartement pour le Saint Andrew
HOXXXH# XXX= Numéro des Villas ( 1ére Tranche )
#O0XX# XX=Numéro des Villas des HDR

#11XX# xX=Numéro d'Appartement « Le Golf « dans la Grande Bastide
H22XX# XX=Numéro d'Appartement « La Garrigue « dans la Grande Bastide
#33xXX# XX=Numéro d'Appartement « Le Rocher rouge « dans la Grande Bastide

Exception pour ces 3 Villas 343a ----> #3430#
343b > #3431#
343c > #3432#

Another possibility to call without looking for the name of the person

5 Tap directly on the keyboard #05xx# XX=Apartment number for the Saint Andrew
HOXXXH# XXX= Villas number ( 1ére Tranche)
#O0XX# xXx= Villas number for the HDR

#11xXx# xx= Apartment number « Le Golf « in the Grande Bastide
H22XX# xx= Apartment number « La Garrigue « in the Grande Bastide
#H3I3IxXXH# xx= Apartment number « Le Rocher rouge « in the Grande Bastide

Exception for these 3 Villas 343a ----> #3430#
343b > #3431#
343c > H3432#

Le portail peut aussi s'ouvrir en passant un badge devant le capteur 7

The gate can also open by passing a badge in front of the sensor 7

La porte pour les piétons s'ouvre avec un badge

the pedestrian door opens with a badge



Possibilité de voir la personne qui vous appel au Portail .

Vous avez un téléphone ANDROID ou APPEL,
Télécharger I'Application INTERPHONE-INTRATONE
Voir le fichier joint .

Ability to see the person calling you at the Portal.

You have a phone ANDROID or APPLE,
Download the Application INTERPHONE-INTRATONE

See attached file .



